
 

 

登山道の整備作業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

晴天に恵まれ、11月度臨時例会を 16人の皆様にご参加頂きました。 

神戸市 森林整備事務所と連携して、登山道の整備作業（階段づくり等）を実

施しました。長年の天候の変化によって荒れてくる登山道の整備は、我々も含

めたハイカーの安全第一を考えて行う、重要な作業です。 

皆さんの頑張りのおかげで予定の作業を完了して、無事に下山し帰路につき

ました。 

作業説明と注意喚起 階段づくりの作業説明 

第一堰堤手前 階段づくり 

登山道の階段完成 土木作業は重労働 階段完成！ 

登山道の整備 第二堰堤手前 

パナソニック電工松寿会阪神地区・フォレスター松寿 

 
令和 2年 11月 21日（土） 

 

16人 

 

集合写真 


